

par la loi, et de faire rapport au Conseil du résultat de ces démarches d'ici à trente jours, si possible.

A ce sujet, M. l'échevin L. A. Lapointe soulève une question de privilège déclarant que la presse lui a attribué à tort certaines réflexions injurieuses à l'adresse de l'Honorable J. J. E. Guerin, ex-Maire.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$19,000 pour la pose de maitresses conduites à eau dans la paroisse de Ste-Cécile.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$7,800 pour la pose de maitresses conduites à eau dans la paroisse de Ste-Cécile.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour payer les honoraires d'un médecin pour les employés civiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$14,902 pour niveler et macadamiser certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$34,000 "re" pavage de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Cie de Téléphone Bell, pour ériger des poteaux sur l'avenue Pie IX.

16.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Cie de Téléphone Bell pour permission d'ériger des poteaux sur la rue Regent.

17.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Cie de Téléphone Bell, à l'effet d'ériger des poteaux sur la rue Iberville et sur d'autres rues.

18.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Cie de Téléphone Bell, pour ériger des poteaux sur le Chemin de la Côte St. Luc, etc.

19.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Cie de Téléphone Bell à l'effet d'ériger des poteaux sur la rue Chaussé et sur d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de faire un arrangement avec la Municipalité de la Côte St. Luc, au sujet du Chemin de la Côte St. Luc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, "re" expropriation de certaines propriétés de la rue Ste-Catherine Ouest.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. D. D. Fréchette d'installer une chaudière à vapeur.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Frontenac Breweries d'installer des chaudières à vapeur.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour ordonner à la Montréal Water & Power Co., de poser une maitresse conduite à eau dans l'avenue Papineau.

25.—Du Bureau des Commissaires, "re" changement de nom de l'avenue Sheridan.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la Montreal Royal Land Co.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de l'Avenue MacPherson de la North Montreal Land Co.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la Outremont Annex Land Co.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le

and to report to Council thereon within one month, if possible.

In this connection, Ald. L. A. Lapointe rose to a question of privilege and stated that he had been misreported in the press and that certain statements reflecting upon the Hon. J. J. E. Guerin, ex-Mayor were attributed to him, which said statements he had not made.

10.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$19,000 to lay water mains in St. Cecile Parish.

11.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$7,800 to lay water mains in St. Cecile Parish.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 to pay the fees of a doctor "re" civic employees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$14,902 to grade and macadamize certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$34,000 "re" paving Park Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, "re" application of the Bell Telephone Co., to erect poles on Pie IX Avenue.

16.—From Board of Commissioners, "re" application of Bell Telephone Co. for leave to erect poles on Regent Avenue.

17.—From Board of Commissioners, "re" application of Bell Telephone Co., to erect poles on Iberville and other streets.

18.—From Board of Commissioners, "re" application of Bell Telephone Co., to erect poles on Côte St. Luc Road, etc.

19.—From Board of Commissioners, "re" application of Bell Telephone Co., to erect poles on Chaussé and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to pass a deed of agreement between the municipality of Côte St. Luke and the City "re" Côte St. Luke Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, "re" expropriation of a certain property, St. Catherine St. West.

22.—From Board of Commissioners, to allow Mr. D. D. Fréchette to erect a steam boiler.

23.—From Board of Commissioners, to allow the Frontenac Breweries to erect steam boiler.

24.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to lay a conduit on Papineau Avenue.

25.—From Board of Commissioners, "re" change of name of Sheridan Avenue.

26.—From Board of Commissioners, to accept cession of certain streets from Montreal Royal Land Co.

27.—From Board of Commissioners, to accept cession of MacPherson Avenue from North Montreal Land Co.

28.—From Board of Commissioners, to accept cession of certain streets from Outremont Annex Land Co.